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▲令和４年１０月25日 一般質問

私が昨年度の一般質問、代表質問で市長に要望した内容に予算がつきました。
これらをもとに新しい施策として神戸市は取り組んでいくことになります。
引き続き、これらが市民にとってより良いものになるよう注視していきます。

神戸空港国際化に伴い、空港から海上ルートを須磨まで結び
神戸以西の拠点作りをすることでインバウンド誘客に取り組む
事を要望。

リニューアル中の須磨海浜公園や須磨水族園に年間���万人の来場者を予定していると
のことだが、公共交通からのアクセス改善や再整備が予定される海釣り公園まで海岸
一帯の回遊性を高める取り組みを要望。

再犯防止には居住先、就業先確保することが大変重要である。協力雇用主確保など市
保護司連絡協議会などの各団体と連携し、他都市の事例も研究して取り組みを要望。

県内でも専用窓口相談体制が組まれ、きめ細かな対応がされている市町村がある。
本市もそういった女性に寄り添ったきめ細やかや支援体制構築を検討要望。

生活保護世帯の高校中退率の高さ、大学等の進学率の低さ
より、例えば高校生からでも参加できるなど、更なる門戸を
広げて利便性が良くなるように制度拡大を要望。

神戸空港からの海上ルートの検討について

須磨エリアの回遊性向上

神戸市の再犯防止施策について

流産、死産に伴うグリーフケアの充実

学習支援事業の拡充

令和４年10月25日一般質問

令和４年10月25日 一般質問

令和5年度 海上航路遊脚ルートの検討（神戸空港から須磨・都心ウォータ
フロント）予算が組まれた。

要望内容

令和5年度

要望内容
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令和5年度
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令和5年度

交通支援事業者や周辺施設事業者との連携のもと、駅中心として周辺の集客施設を繋ぐ
周遊バスの運行等、エリアの回遊性向上に予算が組まれた。現在は山陽電鉄と連携して、
巡回バスを運行して須磨西地区の回遊動線検討などの社会実験が行われている。

令和４年２月24日 予算代表質問

令和４年10月25日一般質問

令和４年10月25日 一般質問

国・県との連携による再犯防止推進の取り組みとして、出所者支援等の対応を強化す
るため、福祉局相談支援課に再犯防止コーディネーターを新設する予算が組まれた。

流産、死産による精神的負担軽減を図るための相談対応者向けグリーフケア研修を
開催する。

経済的事情等を抱える世帯の中学生に対して学習支援活動を
行う団体を支援拡充する（現在市内４か所→６か所拡充）。
生活困窮者学習支援事業(集合型)の対象者拡充（現行：生活保護受給世帯、自立相談
を受けている世帯 → 拡充：就学援助児童扶養手当受給世帯）

要望内容

▲海上交通の様子 

▲学習支援授業視察

令和�年度の新しい施策について予算がつきました！令和�年度の新しい施策について予算がつきました！新しい施策 予算住本の
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　６月に神戸市西区で６歳男児の虐待事件が起こり
ましたが、決して二度とこのような痛ましい事件を
起こしてはなりません。
　神戸市は平成��年に議員提案で『神戸市こども
を虐待から守る条例』が成立しました。
　これは、神戸市内からこどもの虐待がなくなる
ように、虐待の予防及び早期発見並びに虐待を
受けたこどもの保護、その他こどもを虐待から守る

神戸市こどもを虐待から守る条例について

相談窓口

〔須磨区役所〕〔須磨区役所〕
〔北須磨支所〕〔北須磨支所〕

● 児童相談所虐待相談ダイヤル

● 神戸市こども家庭センター（神戸市児童相談所）

078-599-7300

078-731-8080
078-793-8080

189
「１８９（いち・はや・く）」の電話番号にかけると、子ども
の住む場所を管轄する児童相談所につながります。

全国共通・無料・毎日24時間対応

平日8：45 ～ 17：30

● 区役所の子育て相談（こども家庭支援室）

平日８：４５～ 17：３０ （祝日除く）

（直通）

（直通）

Call

ための施策の基本的事項を定め
ています。
　皆さまの身の回りで「虐待か
な…？」と迷った時は迷わずに
右記まで連絡相談してください。

令和�年度の統一地方選挙において、����票の投票をいただき３期目の当選をさせていただ
きました。今後の�年間も引き続き神戸市政発展、須磨区のために頑張って参ります。

�月より任期が始まり、今年度の常任委員会は福祉環境委員会、特別委員会は外郭団体に
関する特別委員会の所属になりました。常任委員会の所管部局は健康局、福祉局、環境局、
また特別委員会は神戸市が��％以上を出資する又は出損する法人、市と人的又は資金的及び
業務的に密接な関係を有する法人が対象になり��団体を所管します。また、コロナウイルスも
第５類になり、季節性インフルエンザと同等の扱いになりました。しかしながら、コロナウイル
スは消えたわけではなく共存する時代になりました。委員としては、高齢者や基礎疾患のある
方を守るため、引き続きの感染予防策等を講じて参ります。
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